

ACTIVITÉ DU

GRIR

EN COLLABORATION AVEC



Agence de la santé
et des services sociaux
du Saguenay—
Lac-Saint-Jean
Québec

Lancement de l'exposition « AVOIR SA PLACE N'A PAS D'ÂGE »

Dans le cadre de sa campagne de sensibilisation *L'âgisme, parlons-en!*,

l'Association québécoise de gérontologie (AQG) avec la précieuse collaboration du Groupe de recherche et d'intervention régionales (GRIR) et les bibliothèques de Saguenay, est fière de présenter l'exposition AVOIR SA PLACE N'A PAS D'ÂGE.

Ce concept original de 7 affiches accompagnées de 7 capsules audio est un projet intergénérationnel réalisé en partenariat avec les étudiants du Collège André-Grasset de Montréal.

Mardi 2 octobre 2012

11 h 00

Bibliothèque de Chicoutimi

(155, rue Racine Est)

ENTRÉE LIBRE

Bienvenue à toutes et à tous

GRIR
G r o u p e
d e r e c h e r c h e
e t d'i n t e r v e n t i o n
r é g i o n a l e s

Pour informations:

grir@uqac.ca | 545-5011 (3814)
www.uqac.ca/grir/